



## [ ¿SERÁ? ]

### No me ayudes compadre

Después de los resultados en Durango y Veracruz, Morena salió a realizar un control de daños que resultó caótico y del cual lo más sobresaliente fue el reclamo de Andy para que no le digan Andy, pues su nombre es Andrés Manuel... Después de ver el programa, para muchos quedó la impresión de que la mayor aportación al movimiento que construyó AMLO es llamarse como él. ¿Será?

### Muy sonrientes

Los senadores que fueron a Estados Unidos a convencer a sus pares de que no deben aplicar el 3.5 de impuesto a las remesas, no dejan de enviar fotos. Muy bien vestidos y sonrientes posan desde el país vecino... Ojalá así de sonrientes traigan resultados y no solo hayan ido a gastar recursos, porque así como son, no creemos que se estén hospedando en un hotel sencillito o que estén comiendo en restaurantes austeros. Si van a gastar, que haya una respuesta positiva. ¿Será?

### UNAM anticipó lluvias

En la Universidad Nacional Autónoma de México, de Leonardo Lomelí, habían advertido con anticipación a las autoridades capitalinas de las inundaciones que le esperan a la Ciudad de México, y a otras urbes, derivadas del cambio climático, la pérdida de áreas verdes y la falta de infraestructura... Aseguran en la máxima casa de estudios que la tromba de esta semana, que inundó al menos 50 puntos de la ciudad y afectó a alrededor de 600 viviendas, es la primera de muchas que vendrán en el futuro; pues las llamadas islas de calor pueden elevar la temperatura en zonas urbanas hasta 10°C más que en áreas rurales, lo que modifica los patrones de precipitación. ¿Será?

### En la recta final

La actual Suprema Corte de Justicia de la Nación perece, ya que en la próxima semana solo habrá sesiones una vez a la semana hasta mediados de agosto, cuando la ministra Norma Piña brinde un informe con el cierre del Alto Tribunal. Desde ahora, los ministros se enfocarán en la entrega-recepción de sus cargos y tal vez en pensar qué harán con sus 300 mil mensuales de pensión, excepto las ministras Loretta Ortiz, Lenia Batres y Yasmin Esquivel, que ganaron la elección y serán parte de la nueva Corte... Ya se verá si cambia el ambiente entre los togados. ¿Será?

### Aprovechan reflectores

Nos comentan que Movimiento Ciudadano y el Partido del Trabajo están aprovechando los reflectores ante las bajas votaciones de Morena, pues en varios municipios pasaron de ser chiquillada a gobierno... De lado de MC nos dicen que quien salió fortalecido fue el secretario general, Agustín Torres, a quien, dicen, le encargó Veracruz Jorge Álvarez Máynez. ¿Será?

### Debates después del voto

Por cierto, el voto de la diputada del Partido Verde, Luz Itzel Mendo González, fue clave para que no se aprobara la interrupción del embarazo en Guanajuato y no se cumpliera con la orden de la Suprema Corte de Justicia, por lo que será hasta la próxima legislatura cuando se vuelva a discutir y votar... Por lo pronto, los grupos en contra de la penalización del aborto no han dejado de lanzar críticas en su contra por cambiar de postura y votar en contra, pero entre los grupos autodenominados "pro-vida" se ha convertido casi en heroína. ¿Será?